
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年1月30日　 第1790例会　No25

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆1/30例会出席     　19名　     ◆免除者出席 　8名　        ◆欠   席    18名          ◆出席率 　57.58%　
　

◆司会　　中西祥之SAA委員　　　◆四つのテスト 水本由幸さん　　◆ご来訪ロータリアン　

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　 ◆幹事報告　　　尾本久男幹事　    

◆米山功労者マルチプル表彰　　    

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

皆様こんにちは。先日の大阪国際女子マラソンで、前田

穂南選手が２時間１８分５９秒と日本新記録を出しました。

野口みずきさんの持つ日本記録を１９年ぶりに塗り替えま

した。世界的には、世界記録の更新が相次いでましたが、

ようやく女 子マラソンの日 本 記 録も更 新されました。そこ

で、陸 上 競 技で最 古の日 本 記 録を調べてみました。　　　

男子は、フィールド競技では、１９８６年に記録された３段

飛びの１７メートル１５センチ。山下訓史選手です。トラック

競技では、２００１年に記録された４００ｍ障害です。為末

大選手が世界選手権で出した記録です。３段飛びは３７

年以上破られていません。もちろん、山下訓史選手は素

晴らしい選手だったのですが、こんなに長く破られてない

のは不思議です。為末選手は世界選手権でもメダルを

取った選手なので、何となくわかるような気もしますが、技

術の進歩でシューズが良くなったりしてるわけなのですが

・・・。女子は、走高跳で今井美希選手が２００１年に出し

た、１メートル９６センチでした。こちらも２３年 破られていま

せん。記録は破られるためにあるとよく言いますが、プロ野

球記録にしても王選手のホームラン記録は少しは可能性

があるかなぁと思いますが、金田の４００勝や奪三振記録、

１シーズン４０勝などは、ほぼ不可能な時代になってます。

数十年後には、大谷選手がやっている二刀流ももしかし

たら、ほぼ不可能な記録と呼ばれているかもしれないなぁ

と思います。サッカーのアジアカップは明 日、ベスト８をか

けてバーレーンと対戦します。こちらの話をしようかと思い

ましたが、先週の卓話がサッカーの話でしたので陸上の

話をさせていただきました。本日の卓話は、九一庵食品協

業組合より、吉村哲郎様に行っていただきます。後程、宜

しくお願いいたします。 

 

 

■①例会変更並びに例会休会のお知らせ　　　　　　　　

(変更)長崎みなとRC　2/6(火)→2/2(金)18：30～　　　　　　　　

夜例会並びに懇親会の為　桃源洞　　　　　　　　　　　　

(休会)長崎RC　2/15(木)  長崎北東RC　2/21(水)　　　　　　　　

定款第７条第１節により休会 

②ロータリー財団確定申告用寄付金領収書7月～12月分

メールボックスへ配付※米山寄付は後日配付予定 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　久田松春樹４０周年副事務局長

■実行委員会組織表の件　　平山実行委員長から組織

改定案について説明がなされた。実態にあわせた組織が

わかりやすいことから、当初の「実行委員会」を「顧問団」

に名称変更。会長、実行委員長、各部会長ら実働するメ

ンバーを新たな「実行委員会」とし、顧問団に助言を求め

ながら遂行していくことを確認した。　　　　　　　　　　　　　

■記念事業アンケートの件　　①記念講演のみ0件②記

念講演と寄贈3件③寄贈のみ7件と、クラブメンバーの３分

の１から意思表示（回答）があり、それを尊重する。アン

ケート結果通りに「寄贈のみ」とすることとした。　　　　　　　

■記念式典部会(山田部会長・古里副部会長)　　　　　　

前回の部会で協議した出席者への記念品贈呈無しの確

認。今後は案内状の選定準備に入る。会場については、

式典～懇親会のスケジュールを見立て、準備等含め17時

～21時の枠で本予約を進める。食事等の予算に関わる部

分は今後の継続協議とした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

■記念事業部会(柳部会長・尾本副部会長)余興について

は、これまでの実績通りロータリー精神に則った上で、次

年度の補助金事業やコンセプトに繋がるようなものが良い

のではないか。そのためには、新しい奉仕先（寄贈先）含

め余興の内容についてクラブメンバーから広くアンケート

を取ることとした（次回の例会での報告を終えてアンケート

を行う。締め切りは次回40周年打ち合わせ会議2月20日

の１週間前とする）。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

■総務部会(嶽本部会長・馬場副部会長)予算について

は、全体で480万円準備してある。前回30周年の支出は

500万円余。今後事業内容等詰めて行く中で、予算の割り

振りを決めて行く。あわせて来賓リストの敲き作成を２月末

までに進める。藤沢南については、新年度の体制になっ

て１カ月を目処に先方の例会にあわせ訪問する予定。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 1/30　　   6,000円　　 　累計 　  545,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 1/30    　  8,000円　　　累計　   142,025円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 1/30   　   8,000円　       累計　   178,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

(写真2)

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　２８６号　　　

創立40周年！台湾米山学友会が記念式典開催

薩摩藩の秘密長屋　　　許斐義彦

卓　話

吉村哲郎さん　　　　　　　　　　　　　　　

九一庵食品協業組合　  

営業部長  

「九一庵のこだわり豆腐づくり」

長崎のソウルフード甘いごまどうふを　　　　

長崎県の新たな県産品へ

■森　修司さん　入会２年となりました。まだまだ御迷惑を

かけることもありますが、今後ともよろしくお願いします。 

■柳龍一郎さん　草野さんから「豆」をいただきました。　

本日の卓話は豆腐作りとの事、 

吉村様、よろしくお願いいたします。 

 

 

◆ニコニコ箱　

【誕生祝】　野崎地平さん 

【入会祝】　森　修司さん 

 

 

 

　　　 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　1/28～2/3

薩摩藩の蔵屋敷は西浜

町の三菱信託銀行のと

ころにありました。                    

もう一つ、茂木・天草経

由で薩摩に外国から

買った鉄砲や弾薬を買

い付けた物を送るための

秘密の場所がありまし

た。愛宕町の九州商船

のアパートがその場所と

言われています。 


